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Board of Directors

第１号議案・・・例会プログラムについて
第２号議案・・・春の家族会収支決算について
第３号議案・・・新店扶輪社短期交換学生交流費について
第４号議案・・・�新入会員について
第５号議案・・・�地区委員会委員候補選任手続きについて
第６号議案・・・�第47回インターアクト年次大会登録について

そ の 他・・・・①�「第61回大四日市まつり」「2024四日市サイクル・スポーツフェスティバル」への
協賛について

報告事項・・・・①台湾東部地震支援金の件

理事会報告
６月度
（第12回）

2024年６月７日（金）
　11：30～12：00
於：都ホテル四日市

　金扇の間

出席者
早川　昌彦　　生川　昌毅
藤牧　正浩　　小畑　英慎
木下　俊雄　　森　　信治
伊達　敏和　　水谷　将紀
若林　弘樹　　萩　文三男

６月28日（金）

＜ファイヤーサイドミーティング＞
於：大正館
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会長就任挨拶
2024-25年度　会長

生川　昌毅

2024−2025年度の四日市西ロータリークラ
ブ会長を仰せつかり、誠に光栄に存じますと共
に、責任の大きさに身の引き締まる思いでござ
います。社会の変化、時代の潮流に適応しつつ
も、クラブの良き伝統を継承・発展していくよ
う努力する所存であります。
RI会長のステファニーA・アーチック氏は、
2024−2025年度テーマ講演のスピーチで「ロー
タリーの行動計画は、活動をしやすくし、クラ
ブでの体験を魅力的なものにするためにあります。クラブの強みと弱み、改善点を特
定する上で役立つものです。多様性、公平さ、インクルージョン、そして帰属意識へ
のコミットメントを広げることが重要です。奉仕の心と行動力のある人は誰でも、ロー
タリーに属しています。行動志向の次世代の人たちをオープンな心で迎えていただけ
ることを願っています。たとえ、これまでの会員とは異なるタイプの人であっても、
DEIを受け入れれば、共通の目的のために結束しやすくなります。ともに献身し、力
を注ぐことで、ロータリーは最も効果的で時代に即した存在になることができます」
と言っています。
さらに、地区ガバナーの亀井喜久雄氏は、「地域の中のロータリークラブのアイデ
ンティティを見つめ直し、さらに地域から信頼され必要とされるクラブづくりを目指
し、もう一度クラブにおける地域の対外的な活動と効果を見直すことが必要で、今が
そのターニングポイントである」と言っております。
これらのRIや地区の方針を受け、時代に即した地域に求められるクラブとはどういっ
たものかを、今一度見つめ直しつつ、変革と継承というと大層ですが、時代に適合し
た形で、これまで四日市西ロータリークラブが築いてきたフレンドリーで先進の気風
を継承していきたと思います。会員の皆様のご支援、ご協力を心よりお願い申し上げ
ます。

幹事就任挨拶
2024-25年度　幹事

森　　信治

2024−2025年度、伝統ある四日市西ロータリークラブの幹事を仰せつかり、大変
光栄に存じますと共に身の引き締まる思いを致しております。
2630地区、亀井ガバナーの方針「地域にインパクトを」を基本とし、地域社会へ

の貢献活動ができるよう努めます。
生川会長のもと諸先輩方が築いてきた品格を保ち、会員同士の交流が一層深まる明

るく楽しいクラブ運営に努めてまいります。一年間、精一杯努力して参りますので皆
様のご協力をお願いいたします。

方針
1. クラブ運営
四日市西ロータリークラブの伝統であります「明るく楽しい」を継承し、会員同士の
コミュニケーションを大切に、会員全員が「意義あるクラブだ」と思えるクラブ運営
に努めてまいります。
2. 例会運営
SAA、プログラム委員長、他会員と連携をし、出席したいと思える有意義で充実した
例会になるよう雰囲気づくりを致します。
会員の皆様がともに成長し合える環境となる努力をしていきたいと思います。
また、ビジター、ゲストの皆さまへも思いやりの心をもっておもてなし出来るような
例会運営に努めます。
3. 委員会活動
各委員長の事業が円滑にすすみ、魅力のある事業となる様、各委員長及び委員の皆さ
まと連携をとって進めていきます。
各事業に全会員が気持ちよく参加し楽しんで頂けるよう努めます。
4. RI／地区及び四日市グループ５クラブとの連携
RIテーマ「ロータリーのマジック」、2630地区方針「地域にインパクトを」理解し、
諸行事、活動に積極的に参加したいと思います。
今年度の５クラブとの共同事業にも連携を図り、友好的に関わっていきます。
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会長退任挨拶
2023-24年度　会長

早川　昌彦

2023年５月８日に新型コロナウイルスの
感染症法上の位置付けが５類に移行したこ
とに伴い、2023−2024年度はフルスペック
で事業を行う事が出来ました。
特に当該年度は対外的な事業のホストも

無く、内に向けた事業に力を入れることが
出来たのではないかと思います。
「親睦なくしてロータリーの成長・発展はない」と言われる言葉を実践してい
きたいと思い、会員の皆さんに喜んでもらい、また還元出来る事業及び例会運
営に心掛けてまいりました。
特に秋の家族会では、私のロータリーの出発点と言っても過言ではない思い

出の金沢「つば甚」での食事会や年末家族会、春の家族会と新たな思い出を作っ
て頂いた小山委員長はじめ親睦委員会の皆様には感謝申し上げます。
交換留学生や米山奨学生の受け入れも藤村委員長・田中委員長のご尽力によ

りスムーズな受け入れと次年度への引継ぎが無事出来ました。
最後になりますが、五大奉仕委員長をはじめ各委員長・副委員長及び会員の

皆様のお力添えを頂き、この一年間を乗り切れた事、深く感謝申し上げます。
特に私を支え続けてくれた木下幹事と事務局の井垣さんには心よりお礼を申

し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。
本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶
2023-24年度　幹事

木下　俊雄

１年間幹事を務めさせて頂きました。早いものでもう１年たってしまったの
かという寂しい気持ちと、なんとか１年やり遂げたというほっとした安堵感で
一杯です。
早川会長をはじめ、理事、役員の皆さま。各委員会委員長はじめ四日市西RC

会員の皆さまのご理解ご協力に感謝すると共に、事務局で縁の下の力持ちとな
り支えて頂いた井垣さんには感謝の気持ちしかありません。この場をお借りし
て御礼申し上げます。ありがとうございました。
早川会長年度は、コロナ明けのフルスペックで事業が行われました。各事業

において、幹事として至らなかった点、気が付かなかった点は多くあったと思
います。皆様の痒いところに手が届いていたかと振り返るとそうではなかった
所も多いかと思いますが、ご了承頂きたいと思います。私も次に何が出来るか？
クラブに貢献できるか常に考え、色々な想いを作っていきたいと思います。幹
事は退任させて頂きますが、今後とも皆様からのご指導、ご鞭撻をお願いいた
します。１年間ありがとうございました。
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2024-2025

Weekly Meeting

第2615回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間�
•総会員数　76名　•会場出席者　51名　

◆ゲスト・ビジターへの謝辞
◆�理事会決定事項のご連絡
◆�米山奨学生　胡　品燚さんへ６月分米山奨学金の贈呈
◆�交換留学生　エタイン・テレーズ・ウィンターさんへ６月分
おこづかいの贈呈
◆�派遣学生出発前挨拶　古市穂乃果さん　→　バナー贈呈

◆15日　西村　信博君
17日　伊藤　久美君
19日　森崎　誠二君
23日　小川硬一郎君
25日　佐野　貴信君

　（ご主人・ご夫人）
� 4日　加藤　真弓君　主人　万明様
23日　竹尾　純一君　夫人　恭子様

◆（配布資料）•ロータリーの友　６月号（印刷版のみ）
•�ガバナー月信　　６月号
•�My�Rotaryアカウント登録方法（テーブル配布）
•�近隣クラブ例会変更のお知らせ（テーブル配布）

◆（案　　内）•�次回例会は、６月14日（金）です。前渕　和彦新会員の卓話になります。
•�本日は、小山　晃市親睦活動委員長の卓話です。よろしくお願い致します。

◆出席報告� � 伊藤（裕）委員長
ニコニコボックス� 柳川　委員長

◆担当：親睦活動・家族委員会　小山　晃市委員長
演題：「親睦活動を振り返って」

◆米山奨学生　胡　品燚さん
◆交換留学生　エタイン・テレーズ・ウィンターさん
◆派遣学生　　古市穂乃果さん

例会日誌
６月７日（金）

◆会長挨拶

◆６月御誕生祝の贈呈

◆幹事報告

◆委員長報告

◆卓話

◆ゲスト
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2024-2025

Weekly Meeting

木下　俊雄君� 小山委員長の卓話楽しみにしています。１年の総まとめですね。
竹尾　純一君� 家内の誕生祝いをいただきましたので。ありがとうございます。
小川硬一郎君� �誕生祝いを頂き、有難うございます。23日で満79才になりました。今後共宜しくお願

い致します。
宮﨑　由至君� �世界的な酒のコンテストIWC（インターナショナル　ワイン　チャレンジ）で大吟醸�

宮の雪を出品、1500点の中、トップトロフィを獲得しました。ありがとうございました。
森崎　誠二君� 誕生祝を頂いて。
浅井　清司君� �長年、クラブ内のフレンドシップ強化にご尽力いただいております小山さんの卓話楽

しみにいたしております。いつも本当にありがとうございます。
伊藤　　隆君� �５月15日に、舞妓はんと二人で「葵祭」に行ってきました。一力さんに座席を取って

もらったら、一番前の列のど真ん中でした。流石は一力さん！源氏物語にも出てくる
お祭りで、行列には歴史を感じました。お昼ご飯は「左阿彌」という料亭で頂きました。
女将は横笛の名手で、いつも歓迎してくれます。ここは織田信長の甥の頼長（有楽斎
の息子）が住んでいた所です。頼長の大きなお墓が残っています。３：30頃の近鉄でゆっ
くり四日市へ帰りました。

渡邉　正夫君� �小山委員長１年間ご苦労様でした。おかげでたのしい西ロータリーライフ、たのしめ
ました。ありがとうございました。

市川　嘉市君� �本日６月７日より９日まで四日市市主催のアート展、写真部門に出品しました。ぜひ
文化会館展示ホールへ見に行ってください。

佐野　貴信君� ６月25日で58才になります。誕生日プレゼントありがとうございます。
川島　勝士君� 小山さんゴルフ幹事おつかれさまでした。卓話頑張って下さい！
南川　　勤君� 小山さん親睦活動ご苦労様でした。
野﨑　裕史君� 小山委員長、１年間お疲れ様でした。卓話楽しみにしてます。
田中　大補君� 小山さんはじめ親睦委員会の皆様、１年間お疲れ様でした。
若林　弘樹君� �西村さん、伊藤久美さん、森崎さん、小川さん、佐野さん、お誕生日おめでとうござ

います。小山さん、卓話を楽しみにしています。
樋尾　庄悟君� ６月お誕生月の方、おめでとうございます。小山さん卓話楽しみにしております。
坂田　裕昭君� 小山さん卓話楽しみにしています。
小林　賢行君� 小山委員長、卓話楽しみにしてます。

第2616回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　76名　•会場出席者　50名　

◆ゲスト・ビジターへの謝辞
◆あの頃の出来事

◆（配布資料）•�ゴルフ同好会７月例会のお知らせとお願い（ゴ
ルフ同好会会員のみ）
•�My�Rotaryアカウント登録方法（テーブル配布）
•�近隣クラブ例会変更のご案内（テーブル配布）

◆（案　　内）•�次回例会は、６月21日（金）「クラブ協議会」
です。今年度最終例会となります。
•�本日は、前渕　和彦新会員の卓話です。よろしくお願い致します。

◆岡本　浩延会員

◆ニコニコBOX

６月14日（金）

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆退会ご挨拶

Weekly Meeting
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2024-2025

Weekly Meeting

◆萩　国際奉仕委員長

◆出席報告� � 伊藤（裕）委員長
ニコニコボックス� 柳川　委員長
次期社会奉仕� � 柳川　委員長
ワイン同好会� � 大矢知　代表幹事
財団報告� � 小畑　会員

◆担当：前渕和彦新会員
演題：「自己紹介」

◆四日市メリノール学院　教務部国際担当�　水谷�美紀様
　　　　新店扶輪社短期派遣学生３年　安藤　真優さん
　　　　　　　　　　　　　　　３年　折野　橙子さん
　　　　　　　　　　　　　　　３年　山﨑聡一郎さん
　　　　　　　　　　　　　　　２年　廣瀬　葵衣さん

鈴木　晃代君� �昨年誕生したばかりの東京目白ロータリークラブより参りました。本日はどうぞ宜し
くお願い申し上げます。

永井　宏明君� メイキャップに来ました。よろしくお願いいたします。

木下　俊雄君� 前渕さんの卓話、楽しみにしています。
渡邉　正夫君� �早川会長、木下幹事さん、今年度もあと１回。フルスペックの例会ご苦労様です。あ

りがとうございました。
市川　嘉市君� 先週ミニ小山杯に優勝できました。小山さんありがとう‼︎
萩　文三男君� 四日市メリノール学院教務部国際担当水谷先生を初めとする４名の生徒さんを歓迎して。
大矢知直登君� 久しぶりにワイン同好会を企画いたしました。よろしくお願いします。
岡本　浩延君� お世話に成りました。
佐野　貴信君� �６月11日に西陵中学校３年生に「ホスピタリティ」について講演をしました。皆さん

真剣に聞いてくれて、私が緊張しました。
川島　勝士君� 会長、幹事、おつかれ様でした！
南川　　勤君� 前渕さんの自己紹介、楽しみにしてます。
稲田　一輝君� 年度末調整です。会長、幹事、１年間有難うございました。
小山　晃市君� 前渕さん、卓話楽しみにしてます。人柄と同様に株価も上ることを願ってます。
井村　　晃君� 前渕さん、卓話がんばって下さい。
鈴木　克昌君� �早川会長、木下幹事、少し早いですが、１年間大変お疲れ様でした。前渕さん、卓話

頑張ってください。
上田　　浩君� 熱中症に注意しましょう。
落合　　穣君� �早川会長、木下幹事、一週早いですが、１年間お疲れ様でした。そして、１年間副

SAAの私に仕事をさせないようにご配慮いただいたSAA野﨑会員に感謝致します。い
つか奢ります⁉︎

市川　　誉君� 会長、幹事、お疲れさまでした。
坂田　裕昭君� 前渕さん、卓話楽しみにしています。
竹内　俊介君� 前渕さん、卓話楽しみにしてます。

◆新店扶輪社短期派遣学生
　帰国報告

◆委員長報告

◆卓話

◆ゲスト

◆ニコニコBOX
（東京目白RC）

（四日市RC）
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2024-2025

Weekly Meeting

第2617回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　76名　•会場出席者　55名　

◆ゲスト・ビジターへの謝辞
◆�今年度最終例会
◆あの頃の出来事

◆（配布資料）•�クラブ会報　６月号（印刷版を受付にご用意しております。）
•�第100回ファイヤーサイドミーティング参加の皆様へ（テーブル配布）
•�My�Rotaryアカウント登録方法（テーブル配布）

◆（案　　内）•�本日のノンアルコールスパークリングワインは、都ホテル様から年度末を祝してサー
ビスしていただきました。
•�次週６月28日（金）は特別休会です。お昼の例会はお休みですが、第100回ファイヤーサ
イドミーティングが18時30分より大正館で開催されますので、ご出席のお返事をいただ
いている方はよろしくお願い致します。また、樽酒の用意がありますので、升（ます）で
飲まれたい方は、準備させていただきますので、南川委員長、または佐野副委員長まで
ご連絡ください。300円になります。お釣りの無いようご用意ください。なお、26日（水）
よりキャンセル料（6,000円）が発生いたします。よろしくお願い致します。
•�次回都ホテルでの例会は７月５日（金）次年度第１回例会「クラブ協議会」です。同
日11：30より理事会を開催しますので、理事の方はご予定おきください。
•�本日は、クラブ協議会です。会長・幹事・五大奉仕委員長退任挨拶をさせて頂きます。
よろしくお願い致します。

◆藤牧直前会長

◆出席報告� � 伊藤（裕）委員長
ニコニコボックス� 柳川　委員長

◆会長・幹事・五大奉仕委員長　退任挨拶
クラブ奉仕　　水谷（将）委員長
職業奉仕　　　若林　　委員長
社会奉仕　　　小畑　　委員長
国際奉仕　　　萩　　　委員長
青少年奉仕　　佐々木　委員長
木下幹事
早川会長

早川　昌彦君� �皆様のご協力により一年間無事終える事が出来ました。心より感謝します。ありがと
うございました。

木下　俊雄君� �今年度最終の例会となりました。１年間本当にありがとうございました。感謝の気持
ちで一杯です。次年度へバトンタッチ。

６月21日（金）

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆乾杯

◆委員長報告

◆クラブ協議会

◆ニコニコBOX
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山路　恭三君� 早川会長、木下幹事、おつかれさまでした。
浅井　清司君� �早川会長、木下幹事、１年間本当にお疲れ様でした。昨夜無事、京都祇園一力での日

本文化愛好会を開催することができました。坂野先生はじめご参加いただきました皆
様に御礼申し上げます。大おかみ・若おかみにもわざわざご挨拶にお出ましいただき
まして感激いたしました。若おかみのご配慮で四日市水沢出身の新人舞妓さんもご紹
介いただき、皆で激励させていただきました。今回も日本一の格式と歴史と伝統を誇
る一力の究極のおもてなしを体験することができました。会員皆様にもぜひふつうで
は体験できない究極のおもてなしを体験していただきまして、日本文化の素晴らしさ
をご体験いただきたいと思います。最後にお手配いただきました伊藤さんに心より御
礼申し上げましてご報告といたします。

渡邉　正夫君� �早川会長、木下幹事殿、この１年間、フルスペックの西ロータリーライフありがとう
ございました。ご苦労様でした。

市川　嘉市君� 早川会長、木下幹事、１年間ご苦労様でした。
萩　文三男君� 早川会長、木下幹事、一年間ご苦労様でした。
伊藤　康彦君� �私の年度で幹事を努めて頂きました岡本浩延君が今月末で退会します。残念ですが今

からもその辺にいると思いますのでよろしくお願いします。会長、幹事、お疲れ様で
した。

水谷　愼志君� �早川会長、木下幹事、一年間おつかれ様でした。生川会長、森幹事、いよいよですね。
がんばって下さい。

藤牧　正浩君� 早川さん、木下さん、１年間おつかれさまでした！
木下　卓也君� 早川会長、木下幹事、一年間ありがとうございました。
大久保佑香君� •年末調整です。•会長、幹事、ありがとうございました。たのしい１年でした。
生川　昌毅君� 早川会長、木下幹事、一年間ありがとうございました。
小畑　英慎君� 年末調整です。
佐野　貴信君� 早川会長、木下幹事、一年間お世話になりました。大感謝‼︎
服部　浩明君� 早川会長、木下幹事、１年間お疲れさまでした。
齋藤　雅彦君� 早川会長、木下幹事、１年間ありがとうございました。
岩田　雅之君� �今年度最終例会。早川会長、木下幹事、理事の皆様、１年間おつかれ様でした。新し

い事業を仕立てて頂き、ありがとうございました。
中岡　昭彦君� 早川会長、木下幹事、おつかれ様でした。そしてありがとうございました。
西村　信博君� �６月15日に誕生日が同じな息子と食事会が出来ました。どうしてもメインは息子です

が楽しかったです。
森　　信治君� �早川会長、木下幹事、おつかれ様でした。お世話になりました。次年度も宜しくお願

いいたします。
石橋　誠志君� 早川会長、木下幹事、お疲れ様でした。
野﨑　裕史君� �早川会長、木下幹事、一年間お疲れ様でした。そして、井垣さん、的確な進行プログ

ラムを毎回送って頂きありがとうございました。次年度も頑張ります！
水谷　将紀君� 早川会長、木下幹事、一年間おつかれさまでした。
佐々木薫子君� �青少年奉仕委員長としてお世話になり有りがとう御座居ました。早川会長、木下幹事、

お疲れ様でした。
佐野　明郎君� 年末調整です。会長、幹事、おつかれさまでした。
伊達　敏和君� 早川会長、木下幹事、１年間お世話になり、ありがとうございました。
樋尾　庄悟君� �早川会長、木下幹事をはじめ皆様本年度は、おつかれ様でした。良き一年でした。あ

りがとうございました。
坂田　裕昭君� �会長・幹事１年間おつかれ様でした。特に野﨑SAAが最高でした。野﨑さん約束通り

１番褒めときましたよ。
宮下　直久君� 会長、幹事、１年おつかれさまでした。
佐治　卓弥君� 早川会長、木下幹事、お疲れさまでした。
片岡　新二君� 今日で退会します。３年間有難うございます。
前渕　和彦君� 早川会長、SAA、幹事の皆様、１年間おつかれさまでした。
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Attendance Report
出席等報告
各種委員会

６月

日本文化愛好会
６月20日（木）

京都祇園「一力」

ゴルフ同好会
第625回
６月８日（土）

四日市カンツリー倶楽部
9：48～�OUT・IN同時スタート

OUT IN TOTAL HCP NET

優勝 水谷　愼志 48 49 97 29 68

２位 川島　勝士 38 39 77   8 69

３位 小山　晃市 55 44 99 25 74

６月３日（月） 四日市グループ会長幹事会　於：プラトンホテル四日市

出席者
早川会長 生川会長エレクト

木下幹事 森副幹事

６月23日（日） 受入学生・派遣候補学生オリエンテーション　於：都ホテル岐阜長良川

出席者 藤村青少年交換委員長
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